

Presentaciones de congregaciones que han solicitado y han sido recomendadas por la Junta Ejecutiva de WDC para ser recibidas como miembros de la Western District Conference en la Asamblea Anual de WDC de 2024.

De la Constitución de WDC:

“...Las congregaciones pueden solicitar membresía presentando por escrito a la Junta Ejecutiva, no menos de 30 días antes de la Asamblea de Delegados, una breve historia de la congregación y descripción de las actividades actuales, un convenio de membresía o declaración de fe y constitución adoptada por el grupo y otros documentos útiles, como un informe anual y una lista de miembros fundadores. Se anima a las congregaciones a tener al menos diez miembros antes de solicitar la membresía. La Junta Ejecutiva hará una recomendación a la Asamblea de Delegados. El voto para la aceptación en la Western District Conference será por una mayoría de dos tercios de todos los votos de los delegados emitidos”.

New Life Christian Center **San Benito, TX**



New Life Christian Center (originalmente llamado “Primera Mennonite Church”) comenzó en 1987 en Brownsville, TX, como una iglesia plantada por la Iglesia Menonita del Cordero y compartió el apoyo de la South Central Mennonite Conference y la Junta Menonita de Misiones. En 1994, Eduardo “Lalo”, María y Ana Alicia Hinojosa se unieron a la comunidad de la iglesia y comenzaron a servir como pastor. La iglesia alquilaba un edificio antiguo que se inundaba con frecuencia, pero la congregación creció a medida que se acercaban al tener grupos celulares en diferentes hogares. En 1999, la congregación construyó un nuevo edificio para la iglesia en San Benito con la ayuda de la congregación, voluntarios y amigos de la iglesia en general, y el nombre se cambió a New Life Christian Center. Cuando se terminó el techo, la congregación comenzó a utilizar el edificio inacabado. En su primer servicio en el edificio, almorzaron “sopa de piedras” porque habían puesto su fundamento en Jesucristo. Donaciones y recaudaciones

de fondos adicionales les permitieron completar el interior del edificio. A lo largo de los años, la congregación ha tenido capilla para niños, reuniones de grupos de jóvenes, reuniones de oración y estudio bíblico para adultos, y programas para ayudar a los necesitados en México. La congregación creció a aproximadamente 175 miembros que se mantuvieron constantes durante muchos años; Después de la pandemia, actualmente tienen entre 30 y 35 miembros que asisten a los servicios de adoración dominicales y a los estudios bíblicos de los jueves.

La congregación está de luto por la muerte del pastor Lalo Hinojosa el 3 de junio de 2024. Como decía su obituario: "Su visión y legado en su iglesia, New Life Christian Center, vivirán a través de muchos". Ana Alicia Hinojosa es Pastora Asociada de la congregación y continúa en ese rol además de su trabajo como Ejecutiva Senior de Ventures en Mennonite Mission Network.

Durante el año pasado, la Ministra Asociada de la Conferencia de WDC, Sandra Montes-Martínez, tuvo conversaciones con los pastores Lalo y Anna mientras su congregación discernía la afiliación a la conferencia, considerando los valores fundamentales de WDC y las formas en que la congregación y la conferencia trabajaban juntas.

El 20 de junio de 2024, la Junta Ejecutiva de WDC revisó los materiales de solicitud de membresía del New Life Christian Center y aprobó presentar una recomendación a los delegados de WDC para recibir a esta congregación como miembro de WDC.

Iglesia Menonita Crystal Springs, rural Harper, KS



La Iglesia Menonita Crystal Springs fue establecida en 1904 por familias menonitas Amish que se mudaron al condado de Harper desde el condado de McPherson en Kansas, y también trasladaron la casa de reuniones, que fue desmantelada y la madera transportada a Hutchinson para ser enviada por ferrocarril al condado de Harper. Los bancos, las puertas del púlpito, las ventanas y los marcos fueron transportados en carretas, una distancia de 85 millas. La casa de reuniones fue reconstruida y dedicada en 1905. En 1921, la Iglesia Menonita Amish de Crystal Springs puso fin a su afiliación Amish cuando se unió a la Kansas-Missouri Mennonite Conference (Iglesia Menonita) que se formó cuando la Western District Amish Mennonite

Conference se fusionó con las conferencias de MC al oeste de Indiana. Kansas-Missouri Mennonite Conference cambió su nombre en 1946 a South Central Mennonite Conference.

En 1928, la Iglesia Menonita de Crystal Springs derribó el antiguo edificio de la iglesia y se construyó una nueva instalación que todavía está en uso hoy.

El número máximo de miembros de la Iglesia Menonita de Crystal Springs era de 140 en la década de 1940, y hoy ha disminuido a 31, con un pequeño grupo que ahora se reúne para adorar los domingos y todavía se siente llamado a continuar su misión de servir. La congregación fue parte de una asociación que apoya la guardería Samuelito en Bolivia a través de la Mennonite Mission Network, y se han conectado con miembros de la comunidad latina y han apoyado a estudiantes inmigrantes en Harper. Para discernir la afiliación futura a la conferencia, la congregación hizo un estudio de La historia de Dios, nuestra historia de Michele Hershberger, que fortaleció su sentido de ser un pueblo cuya identidad “no está en su línea familiar sino en decir sí a Dios y a una comunidad construida sobre la confianza y obediencia”. A pesar de las diferencias dentro de la iglesia, “creen que todavía podemos adorarnos unos con otros y continuar promoviendo el Reino de Dios”. Actualmente la congregación no tiene pastor, pero continúa fomentando vínculos dentro de la congregación y está ansiosa por hacer conexiones dentro de WDC.

Crystal Springs se acercó a WDC para explorar la afiliación, y el 24 de marzo de 2024, los representantes de WDC (la miembro del Comité Ejecutivo Wendy Funk Schrag y la ministra de la conferencia Heidi Regier Kreider) visitaron la Iglesia Menonita de Crystal Springs para adorar y reunirse con los miembros para obtener más información. sobre la congregación y compartir con ellos sobre WDC.

El 4 de mayo de 2024, la Junta Ejecutiva de WDC revisó los materiales de solicitud de membresía de la Iglesia Menonita de Crystal Springs y aprobó presentar una recomendación a los delegados de WDC para recibir a esta congregación como miembro de WDC.

Iglesia Menonita Hesston, Hesston, KS



La Iglesia Menonita Hesston se organizó en el campus de la Academia Hesston en 1910 con seis familias y varios estudiantes que entonces asistían a la Academia Hesston. Después de reunirse en el campus durante varias décadas, la congregación construyó un nuevo edificio que se completó en 1956. En 2007 se completó la ampliación actual de las instalaciones, reemplazando el antiguo santuario y agregando un ala administrativa. HMC creció hasta tener más de 600 miembros antes de disminuir a los 343 miembros actuales. Las cifras de asistencia posteriores a la COVID son significativamente menores, aunque la asistencia en línea también es importante. Históricamente, la Iglesia Menonita Hesston ha tenido una relación estrecha con Hesston College, compartiendo las instalaciones de la iglesia para capillas, conciertos y actividades especiales. La congregación también comparte una relación especial con Schowalter Villa, con servicios de adoración y otros programas transmitidos en vivo allí. Jess Engle y Kay Schroeder son los pastores de la Iglesia Menonita Hesston.

Aunque proviene de la Iglesia Menonita (MC), la Iglesia Menonita Hesston tiene un historial de incluir a personas de antecedentes menonitas que anteriormente fueron MC y de la Conferencia General. La congregación ha apoyado el trabajo misionero, tanto a nivel local como global. Si bien ha experimentado períodos de angustia congregacional, la Iglesia Menonita Hesston señala su voluntad de "tener conversaciones valientes que busquen analizar los verdaderos problemas que causan el conflicto, escucharse unos a otros, tratar de comprender diversos puntos de vista y entendimientos bíblicos" y buscar "un camino a seguir como comunidad que nos permita adorar juntos a pesar de estas diferencias".

Como parte del proceso de discernimiento de la congregación, el Grupo de Trabajo de Afiliación a la Conferencia de la Iglesia Menonita Hesston invitó a representantes de WDC a reunirse con ellos el 28 de noviembre de 2023 para aprender más sobre WDC. El moderador del WDC, Delon Martens, el moderador electo Eric Buller y la ministra de la conferencia, Heidi Regier Kreider, se unieron a esta conversación. Luego de más correspondencia y discernimiento, la Junta de Gobierno de la Iglesia Menonita Hesston aceptó una recomendación del Grupo de Trabajo de Afiliación de la Conferencia de que la Iglesia Menonita Hesston buscará ser miembro de WDC y la envió a la congregación para su confirmación. Esta recomendación fue aprobada por la congregación el 24 de marzo de 2024.

El 4 de mayo de 2024, la Junta Ejecutiva de WDC revisó los materiales de solicitud de membresía de la Iglesia Menonita Hesston y aprobó presentar una recomendación a los delegados de WDC para recibir a esta congregación como miembro de WDC.